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会会会会            議議議議            録録録録    

会 議 名 第１９期小金井市公民館企画実行委員の会議 第８回 

事 務 局 公民館 本町分館 

開 催 日 時 
平成 1９年４月３日（火） 

午前９時３０分～１２時１０分 

開 催 場 所 公民館 本町分館 

出 席 委 員 
吉川委員、中村委員、金子委員、萩原委員、苅込委員 

古川委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 鈴木主査、佐々木（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可   傍聴者数     人 

傍 聴 者 数  ０人 

傍聴不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会 議 次 第  

１ 事業の計画、実施、報告 

（１）市民講座「多磨霊園で外来植物を探そう」 

（２）成人学校「菜園教室」 

（３）高齢者学級「生きがい広場」 

（４）市民講座「バードウオッチング入門」 

 

２ その他 

（１）本町分館人事異動について 

（１）平成１９年度の事業計画について 

（２）平成１９年度「本町分館まつり」について 

（３）前回会議録の配布 
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司 会 吉川委員  

 

【【【【発言内容発言内容発言内容発言内容】】】】    

公民館人事異動公民館人事異動公民館人事異動公民館人事異動についてについてについてについて    

鈴 木 木村副主査の定年退職にともない、後任に東分館から小林明夫職員が新たに着 

    任いたしましたのでご報告いたします。また、シルバー人材センターの清掃の 

    等々力さんが退職し、高橋さんが新たに本町分館に来られました。 

 

市民講座市民講座市民講座市民講座「「「「多磨霊園多磨霊園多磨霊園多磨霊園でででで外来植物外来植物外来植物外来植物をををを探探探探そうそうそうそう」」」」計画計画計画計画についてについてについてについて    

佐々木 別紙配布の資料のとおりです。 

 

成人学校成人学校成人学校成人学校「「「「菜園教室菜園教室菜園教室菜園教室」」」」計画計画計画計画についてについてについてについて    

鈴 木 4／10 締切りで（往復はがき）13人の募集を行っています。今日現在 8人の申 

込みがあります。なお、担当は小林となりますのでよろしくお願いいたします。

また、開講式は 4／18（水）に予定しています。 

 

高齢者学級高齢者学級高齢者学級高齢者学級「「「「生生生生きがいきがいきがいきがい広場広場広場広場」」」」計画計画計画計画についてについてについてについて    

鈴 木 別紙、計画案のとおり 20回開催する予定です。講師は未定ですが、各委員の 

ご意見をいただき決定していきたいと思います。 

    野外研修については、受講者の負担を考慮し、市のマイクロバスで 2回に分け 

    て実施している経過があります。できれば全員で実施したいのですが、観光バ 

ス利用となると負担が大きすぎると思いますが、どうですか。 

 

吉 川 この件については、開講式のときに皆で話し合ったらどうでしょうか。 

 

萩 原 野外研修が2回となった場合は「小金井を歩こう」を1回にしたらどうですか。 

 

鈴 木 回数が決定した場合、そのように考えたいと思います。 

 

鈴 木 11／19（月）は未定となっているが、私が持っています、故、斉藤茂太さんの 

    講演会「快老のすすめ」（ビデオテープ）を上映したらどうですか？ 

高齢者には、とても参考になるかと考えます。 

時間が約 2時間ですので丁度良いと思います。 

 

吉 川 ソシアルダンスについては、前企画実行委員の永野さんに講師依頼したらどう 

ですか。 
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萩 原 落研は学生ですか。 

 

鈴 木 東京農工大の落研です。先日、「生きがいさくら会」が実施した際、見学した 

がとても良かったと思います。 

 

市民講座市民講座市民講座市民講座「「「「バードウオッチングバードウオッチングバードウオッチングバードウオッチング入門入門入門入門」」」」のののの報告報告報告報告についてについてについてについて    

佐々木 非常に好評でした。このような野外での観察をする講座は、講師及び受講者の 

    双方を考慮し、受講者数は 20人弱が限度と思いました。 

 

「「「「19191919 年度事業計画年度事業計画年度事業計画年度事業計画」」」」についてについてについてについて    

鈴 木 各委員さんから提出してもらいました案を各自スケジュール等具体的に作成 

していただきたいと思います。 

予約システムにより会場確保を 3ヶ月前にしなければならないこと、市報掲載 

を考えると早急に決定していかなければなりません。 

現在、各委員から案をいただいているものは、つぎのようなものがあります。 

音楽療法、タイの歴史と文化、チベットの料理、アロマセラピー、団塊世代学 

級（男女共同参画事業）、染め花、ゴミ問題・介護・認知・資産運用・・・等 

 

中 村 パソコン講座については、10月頃に実施した方が良いと思います。場所も貫 

井南分館では遠いので、もっと近場での検討を願います。 

 

鈴 木 やはり開催場所が遠いとの声があり、本年は近くて借用可能な場所を確保する 

よう働きかけてみたいと思います。 

東京電機大学に依頼するとともに、中学校等の学校施設利用も考えていきたい 

と思います。 

 

吉 川 音楽療法は 3年位前の講座に応募者が多かった。その時の資料はありますか。 

 

鈴 木 ありますので、参考にしたいと思います。 

 

萩 原 講師の謝礼単価について、講座別に知りたい。 

 

鈴 木 各講座別の単価を説明。 

 

萩 原 「タイの歴史と文化」は 7月中に３回、チベット料理を１回、秋頃に計画して

いますのでよろしくお願いします。講師との日程調整は私がいたします。 



 - 4 - 

鈴 木 男女共同参画講座で団塊世代学級としてその中で資産運用、介護、認知症、ゴ 

ミの分別等について取り上げたらどうか。 

 

金 子 認知症については、難しいので、学級の中で実施するのは大変よいと思います。 

 

吉 川 パズルゲームもよいのでは。 

 

鈴 木 計画案を作成し、次回に提出したいと思います。 

 

 

「「「「本町分館本町分館本町分館本町分館まつりまつりまつりまつり」」」」についてについてについてについて    

鈴 木 代表者会議において決定次第、プログラム等作成いたします。    

 

中 村 全体交流会の世話人は。 

 

鈴 木 企画実行委員と職員です。 

 

吉 川 代表者会議の在り方について、各参加サークルの代表者が出席するものと思っ 

ていたのですが。 

 

鈴 木 前回も部門別の代表者で行っていますが、検討いたします。 

なお、全体反省会は 6／5（火）に実施いたします。 

 

 

 

 

 

 

    

次回次回次回次回はははは５５５５月月月月８８８８日日日日（（（（火火火火））））午前午前午前午前９９９９時時時時３０３０３０３０分分分分からからからから開催開催開催開催いたしまいたしまいたしまいたしますすすす。。。。    

司会司会司会司会はははは中村中村中村中村委員委員委員委員となりますとなりますとなりますとなります。。。。    

終終終終    了了了了        午後午後午後午後１１１１２２２２時時時時１１１１００００分分分分    


